



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA Nº 1 DE LA COMISIÓN PERMANENTE

08/01/2018

ASISTENTES:

Dña Andrea Lapo Saca (Vicepresidenta Primera)
D Daniel Sánchez García (Vicepresidente Segundo)
D Francisco M. Carrión Francés (Secretario Accidental)
D José Mico Serra
D^a Rosario Tomás Maciá
D^a Rosa Gisbert Sánchez
D Joaquín Marco Amorós
D^a Carmen Fita Lorente
D José Antonio Esquembre Bebia
D Francisco Ortega Alarcón

EXCUSAN SU ASISTENCIA

D Francisco Navarro Maestre (Vicepresidente Tercero)
D Manuel Martínez Hernández
D^a Ana Belén Martínez Sánchez
D^a María Ángeles Alonso Vargas
D Javier Román Beneyto
D Francisco Javier Herrera Dugo

En la ciudad de Villena siendo las veinte horas y veinticinco minutos del día ocho de enero de dos mil dieciocho, se reúne en la Sala de Reuniones de RED PANGEA, las personas anteriormente expresadas al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Comisión Permanente del Foro Económico y Social de Villena de acuerdo con el orden del día previamente establecido.

De orden por el Presidente Ejecutivo de la Comisión Permanente se dio por comenzada la sesión.

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Se da lectura y se aprueba por los asistentes el Acta de la reunión anterior

2 Y 3.- INFORME DE LOS VICEPRESIDENTES Y CONCLUSIONES DEL PLENARIO DE DICIEMBRE.

D^a Andrea Lapo Saca informa que el pasado viernes se reunieron los tres vicepresidentes para hacer una primera valoración del Plenario de diciembre y no saben si el sitio y el horario fue el idóneo, creen que hay que valorar para otros Plenarios donde poder hacerlo para tener mayor asistencia, trabajar en hacer un orden del día que llame la atención a la ciudadanía y/o hacer más plenarios al año.

Continua informando que hay que cubrir las vacantes que existen en el Plenario, en el Plenario se habló de llamar a las personas que no vienen con regularidad, pero la vicepresidencia opina



que es mejor hacer una invitación a los plenos de forma más personal, una invitación expresa mediante una llamada telefónica, por ejemplo.

Por otro lado hablaron de tener una reunión con el Alcalde para que ayude al FORO a que se pueda diferenciar, que no somos una asociación que es el FORO es un órgano municipal.

Toma la palabra D Daniel Sánchez García para decir que es necesario ver en que se falla para que haya tanta falta de asistencia a los Plenarios.

4.- INTERVENCIÓN DEL ALCALDE Y LA CONCEJALA DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

D^a Andrea Lapo Saca, da la bienvenida tanto al Alcalde como a la Concejala de Participación Ciudadana y las gracias por acudir a la invitación que se les hizo desde el FORO. Continúa explicando el porque de la invitación, una sede permanente para el FORO, ya que cree que es necesario para el desarrollo del FORO. Se presentó una memoria de las actividades que el FORO realiza como se solicitó, que también se ha solicitado a otras asociaciones que han pedido un local, pero quiere que quede claro que el FORO no es una asociación que es un órgano municipal de participación ciudadana.

Continúa diciendo que en el Pleno Municipal se habló del FORO por una moción presentada por el PSOE, pero el FORO no tuvo que ver nada con está moción, no tenían conocimiento y por ello se les invita para ver si se había tomado una solución a nuestra solicitud.

Toma la palabra la Concejala de Participación Ciudadana D^a Mercedes Menor Céspedes, indicando que coincide con el FORO en que es necesario tener un espacio o sede. Al FORO desde el primer día se le está dando recursos técnicos y de espacio para reunirse (AMICS), se colabora en todos los talleres que organizan, en Villena existen otros Consejos Municipales (educación, igualad, agricultura, etc), que tampoco tienen locales y también se reúnen de forma continua.

Continúa indicando que el Kiosko de la Paloma se descartó porque se pensó que era un local muy pequeño para el FORO, además de las obras que hay que hacer allí, continúa explicando que no se ha respondido por escrito a la solicitud porque se han mantenido conversaciones informales con la Vicepresidencia donde se ha hablado de la Pirámide como un posible lugar para el FORO, se está valorando el poder utilizar la segunda plana y la última.

Toma la palabra el señor Alcalde indicando que tiene la sensación que hay una pérdida de la visión de que es el FORO, el FORO es un órgano ciudadano de consulta y cree que la pirámide puede ser un buen lugar para que el FORO tenga su SEDE, una vez resuelto algunos problemas que tiene. La idea es que la planta de abajo sea un bar, la primera planta se la quedará la AAVV de La Paz y la segunda planta y el pico el FORO. Así mismo invita a los miembros de la Comisión Permanente a poder ir a visitar las instalaciones para ver si son idóneas para el FORO.

D Joaquín Marco Amorós toma la palabra para expresar que es necesario tener un espacio para el FORO, que el FORO es muy interesante, piensa que está sirviendo para muchas cosas, que es algo nuevo en Villena y que es bueno que la presidencia la ostente el Alcalde que en cada momento esté el Gobierno Municipal. Y reitera que el FORO no sabía nada de la moción presentada por el PSOE en el Pleno Municipal.

D Daniel Sánchez García, cree que tener una SEDE ayudaría al FORO para darle más visibilidad.



El Alcalde continua diciendo que el FORO tiene un trabajo muy importante, que es lograr expectativas para Villena.

6.- RUEGOS Y PREGUNTAS

D Joaquín Marco Amorós, cree muy importante que desde el Ayuntamiento de apoye a la Sede de la Universidad Politécnica de Valencia en Villena.

El Alcalde responde que en el presupuesto municipal de este año, se ha va aumentar la cantidad presupuestada.

D Daniel Sánchez García, ruega que haya un mayor presupuesto para el FORO.

Dª Mercedes Menor Céspedes indica que el FORO tiene más presupuesto que la partida asignada, ya que se ha colaborado con personal, comunicación y publicidad de los actos que se han organizado, entre otras cosas.

Dª Rosario Tomás Maciá, ruega que cuando haya alguna noticia en la que el FORO ha podido tener alguna parte de trabajo, que se nos nombre para dar visibilidad como órgano que ha colaborado en el consecución de ellos.

Dª Mercedes Menor Céspedes, recoge el ruego.

Dª Rosa Gisbert Sánchez, recuerda que el FORO se sumó al pacto contra la violencia de género y agradece el trabajo y la presentación que se hizo del mismo en la Casa de Cultura, ver a tanta gente de todas las ramas, cree que fue un trabajo muy bueno para Villena.

D Daniel Sánchez García, pregunta sobre la promesa de la creación de un Consejo Municipal sobre el Agua.

D Francisco Javier Esquembre Menor, informa que se estaba esperando a la firma del protocolo con la Junta Central de Usuarios, que ya se ha firmado y que en breve espera que se pueda aprobar este Consejo.

La próxima reunión de la Comisión Permanente será el próximo **lunes 22 de enero**. Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintidós horas y diez minutos del día al principio expresado lo que certifico con el visto bueno de la Señora Presidenta Ejecutiva.

VºBº
VICEPRESIDENTA EJECUTIVA CP

FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENNA

D. Andrea Lapo Saca

SECRETARIO ACCTAL

FORO ECONÓMICO Y SOCIAL DE VILLENNA

D. Francisco M. Carrión Francés